



かしこく
にっこり
たくましく



・自分の考えを生かし、
学び合う子
・相手を認め合い、
力を合わせる子
・ねばり強く、
心と体をきたえる子



行事予定12月・1月

12月

- 2日（月）登校班集会③
清掃週間～8日
- 3日（火）全校5時間授業
全校参観日
ALT来校
- 4日（水）ALT、委員会活動⑫
- 5日（木）学校保健委員会（3校時）
- 6日（金）冬の大清掃
SC来校
- 9日（月）音楽集会
- 10日（火）全校3時間授業（給食あり）
- 11日（水）ALT来校
クラブ活動⑩（最終）
- 12日（木）児童集会（放送委員会の発表）
- 17日（火）ALT来校
SSW来校
- 18日（水）全校5時間授業
ALT来校
- 23日（月）全校4時間授業（給食あり）
前期前半終業式
- 24日（火）冬季休業日（～1/14）
- 30日（月）年末休日（～31日）

1月

- 1日（水）元日
年始休日（～3日）
- 10日（金）出校日
(9時登校, 11時下校)
- 15日（水）全校5時間授業
後期後半始業式
- 20日（月）SSW来校
- 21日（火）音楽集会
ALT来校
- 22日（水）全校5時間授業
諸費用金日
ALT来校
- 23日（木）学力テスト①
- 24日（金）学力テスト②
SC来校日
- 27日（月）避難訓練④
- 28日（火）ALT来校
蟹田中入学期会・体験入学（6年）
- 29日（水）委員会活動⑬
- 30日（木）児童集会

赤い羽根募金活動



11月11日（月）～15日（金）に、赤い羽根募金活動が行われました。計画委員の皆さん、児童玄関において、全校にかけて募金を呼びかけました。募金額は、9,562円でした。先日、青森県共同募金会へお届けいたしました。

募金活動に際しまして、保護者の皆様にもご理解ご協力をいただきましてありがとうございました。



安全・安心まちづくり川柳表彰式



外ヶ浜警察署が実施している「安全・安心まちづくり川柳」の表彰式が行われました。今回も受賞した子供たちの名前が記載されているポスターが町内でご覧いただけます。おめでとうございます。

- | | | |
|------------|---------------------|----------------|
| 1年：野坂 純羅さん | そがはま | きれいなうみが じまんだよ |
| 2年：小川 桜蘭さん | 川ぎしで | あそんだついでに ゴミひろい |
| 2年：横山 未奈さん | ゴミひろう | わたしのうしろは えがおだよ |
| 3年：小倉 大侍さん | 警察と 地いきの人が 協力だ | |
| 4年：笹原 蒼人さん | ろう人は こまる時ある 助けよう | |
| 5年：対馬 太尊さん | イジメっ子 そんな言葉を なくせたら… | |
| 5年：吉澤 弥咲さん | 自分の身 人まかせじゃなく 自分でも | |
| 6年：佐藤 大佳さん | 不安なら ATMより 警察へ | |



感謝の1年間



12月23日（月）は、後期前半終業式です。そして、次の日からは子供たちが楽しみにしている冬休みが始まります。クリスマス・年越し・お正月を、心待ちにしている子供のにこやかな顔が、うかびます。

さて、10月24日（木）に、徳島市で開催された「第76回全国連合小学校長会研究協議会」において、「精神的安全・安心な居場所づくり」を土台とした、「昨年度の本校の実践」を発表してきました。

具体的には、研究課題「自立と共生の実現に向けた教育活動の推進」の改善を図るために、生徒指導の機能を生かした授業づくり・勇気づけによる声がけ・学級会・教室マルトリートメントの防止等を、具体的な手立てにし、「安心できる居場所としての学級集団づくり」に努めることで、子供の「自己有用感や自己肯定感を育てる」ことが可能になるので、課題解決が図れるのではないかという取組です。

活発なグループ協議を終えた後に、群馬県の校長先生から、「息子が以前青森で大変お世話になりました。息子が青森はいい所だと言っていました、それが先ほどの発表からうかがえました。」と、私の所へ来ておっしゃっていました。大変ありがとうございました。

また、記念講演では、「神山まるごと高専」の起ち上げや、学校づくりについての熱い想い・お話を聞くことができ、大変感動しました。興味のある方は、ネットですぐ検索できます。

11月19日（火）に、葛西学級で算数科の「平均」の提案授業がありました。上記のような学級集団づくりに努めたことにより、子供一人一人の良さに対応した学習が成されていました。東青教育事務所主任指導主事や参観した職員から、たくさんお褒めの言葉をいただきました。

また、その後に、「第2回生徒指導研修会」を行いました。不登校の防止に向けた子供・保護者・同僚との関わり方にについて、3種類の付箋紙に実践例を書いて貼り、和やかな話し合いを通して、振り返ったり、良さや改善点を確かめ合ったりすることができました。東青教育事務所主任指導主事からは、お褒めの言葉や、ご指導・ご助言をいただき、今後の指導に繋がる大変貴重な時間となりました。

令和6年を振り返ると、あらゆる教育活動を通して、保護者・地域・関係機関の皆様に大変お世話になった1年間でした。おかげさまで、子供たちはその力を伸ばし、活躍の範囲を少しずつ広げられるようになってきています。

今後とも、皆様のご理解とご協力を得ながら、一層子供たちの多様な能力を全力で育てていきます。
よろしくお願ひいたします。



3年生の皆さんありがとう【ペンキ塗り替えプロジェクト】

11月5日（火）に、3年生の皆さんが、「ペンキ塗り替えプロジェクト」と称して、校庭の遊具（鉄棒・ブランコ・雲梯）のペンキを塗り替えてくれました。とても丁寧に仕上げ、全校のみんなも気持ちよく使うことができます。また、事前に学級会等で話し合い、計画や役割を決めてくれていたことにも感謝です。当日は、学校運営協議会委員の方、保護者の方、塗装業者の方にご協力をいただきました。ありがとうございました。



芸術鑑賞教室

11月15日（金）に芸術鑑賞教室が開かれました。今年は「キャラメルマシーン」の2名の方が本校を訪れ、サイエンスマジックを披露してくださいました。子供たちは、空気砲など科学の不思議な世界に引き込まれていました。



スケート教室

11月26日（火）に、青森市の盛運輸アリーナにおいてスケート教室を行いました。子供たちは、スケート場のコーチの方や先生方の指導を受け、どんどん上達していました。緊張していた表情が、次第に笑顔になり、もっと滑りたいという声がたくさん聞かれました。保護者の皆様には、お弁当やウェアの準備等たくさんご協力いただきました。ありがとうございました。

